

# 大阪城

2023  
5/18 (木)  
14355号

全港湾  
西成分會

2247  
6647-  
4947

日中は30度と越えるようになった。羊ンデ  
婆がふえてきた。クーラー冷房といったり、熱帯症  
の心配も聞くようになった。

今週後半は、広島の話が多くなりそうだった。  
今までの世界はグローバルに一つにつながり、アメリカ  
が一極で支配するような世界であった。

しかし、昨年2月からのウクライナでの戦争が、  
分断の世界になってきた。中ロ対、米欧日の対立  
と、どちらにも属さない中立の世界で、多極化する  
流れにある。ブラジル、インド、南アフリカなど、どちらにも  
組まない勢力が大きな力を持つたしている世界でも  
ある。血を流す戦争は、ウクライナの極所だが、

血を流さない戦争は、経済・政治・科学にまで広がっ  
ており、こちらは世界戦争、宇宙戦争にも広がっ  
てきている。広島に米欧日の7ヶ国が集まり、作戦  
会議をやり、気勢をあげ、テロなど、喧嘩し勝  
つんだ！とやるのだろう。しかし、自然や地球の物理  
法則や現実には、米欧日7ヶ国の考えどおりにはいかな  
らう。みんなの足元の生活は、統一地方選挙が終  
たら、6月ごろから電気代を2割上げたいといっ出  
している。物価高、インフレ戦争は激しくなっている。

西成労働福祉センター調べの調査結果「現金求人」「契約求人」とも半端ない激減。落ち込みが大きい。5月低調のまま。連休、もあったので仕事がまた更にへりそうです。

	4月の 求人数	対前月 増減比	対前年 増減比
現金(日払い)	10,933	-26.7%	-17.9%
契約(延べ数)	8,376	-43.2%	-27.2%
高齢者清掃ほか	4,608	-16.1%	-12.6%

# 明日からG7広島サミット

先進国首脳会議と言われ世界の問題がこの場で取り仕切られたものですが、近年では第3世界といわれてきた開発途上国が経済的な力をつけてきてBRICSとかG20とか各地域で力をつけてきた国々の意向を無視できない時代になっています。この中でロシア・ウクライナの戦取り仕切ることができるか、煽るのでなく沈静にむかえるか力量がはかられているように思います。

国内経済の立て直しが急務の  
ようです。

契  
約  
(  
飯  
場  
)  
求  
人  
が  
特  
に  
ひ  
ど  
い  
今  
年  
度  
求  
人  
の  
落  
ち  
込  
み  
が  
ぐ  
ぐ  
い